

Super

3

令和4年7月4日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

雨の日と月曜日は 三小の様子

昨日はリスルホールで、錦子連の七夕飾りがありました。三小の子どもたちはもちろん、懐かしい七小の子どもたちの顔もありました。



今週のスタートは雨、水曜日ごろには台風の影響を強く受けるとのこと。猛暑も困りますが台風も悩ましいところです。登下校に注意してください。安全情報を提供していきます。





3, 4年生がおすすめ本のポップが完成したので、図書担当の先生から回覧が来ました。思わず読んでみたくなるような、ビックリするほどの力作ぞろいでした。

このポップは、錦図書館に掲示されます。掲示期間をお知らせしますので、ぜひみなさんもお覧になってください。



今週の朝会での、6年生です。

先日の国会見学では、時間を守って行動したことを報告してくれました。また、1学期最後の月なので、まとめをしっかりとやってみましょうと、全校児童に呼び掛けてくれました。



玄関横の池に、昨日からきれいな花が咲いています。何という名の花なのでしょう。



2年生が丹精込めて育てているミニトマトが、どんどん色づいておいしそうになってい

ます。早く食べないと、実が割れてしまって、もったいないです。僕もこっそり、ビタミンの補給をしようかな。

